
   

 

                                                                        
Universidad de Jaén 

Centro de Estudios de Postgrado 
 
 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE DIRECCIÓN DEL CENTRO 
DE ESTUDIOS DE POSTGRADO 

 
Identificación de la Sesión 
Número de sesión: 17 
Día: 05 de marzo de 2021 
Hora: 09:30 h, en segunda convocatoria 
Lugar: Sesión Virtual a través de Google Meet  
https://meet.google.com/nzt-hhdu-xxp?hs=122&authuser=0 
 
Asistentes 
Hikmate Abriouel Hayani 
Antonio Martínez Amat 
Antonio García Luque 
Antonio Frías Osuna 
Antonio Gálvez del Postigo 
Carmen Rueda Galán 
Elia García Marti 
Emilio J. Martínez López 
Francisca Jiménez Jiménez 
Francisco Fernández Farcía 
Francisco José Márquez Jiménez 
Gloria Luque Agulló 
Ildefonso Castro López 
Javier Cardenal Escarcena 
José Antonio Muela Martínez 
Juan Ignacio Pulido Fernández 
Juan Peragón Sánchez 
María Isabel Moreno Montoro 
Macarena Espinilla Estévez 
María Luisa Pérez Cañado 
María Martínez Morales 
Pedro Luis Pancorbo 
Rafael Jesús Barranco Zafra 
Rafael Martos Montes 
Rafael Miguel Cuesta 
Victoria Quirosa García 
Yolanda María de la Fuente Robles 
Adoración Mozas Moral 



   

Eugenio Olivares Merino  
 
Excusan su asistencia: María Clara de Lacy, Manuela Vega Zamora, Ana María García León, 
Juan Carlos Castillo. 
 
Comienza la sesión 09:32 
 
ORDEN DEL DÍA: 
 
1. Informe de la Presidenta 
 
Toma la palabra la Vicerrectora y presidenta del comité de dirección, Dña. Hikmate Abriouel 
Hayani para realizar el informe.  
 
Comienza dando la bienvenida a los nuevos coordinadores de master presentes en la reunión 
del comité de dirección. Debido a la implantación de dos nuevos títulos el curso que viene, en 
esta reunión ya participan como miembros los coordinadores de esos dos nuevos títulos, Don 
Juan de la Casa Higueras, Doña Carmen Rueda Galán y Don Juan Carlos Castillo. 
 
Continúa la Vicerrectora con la palabra para informar sobre la reciente petición que se ha 
realizado del POD a todos los másteres para el próximo curso 2021-2022. 
 
También informa sobre las visitas de renovación de acreditación de todos los másteres que le 
tocaba durante este curso académico 2020-2021. Y felicita a los coordinadores que han pasado 
la renovación de la acreditación.  
 
A continuación, informa, sobre la puesta en marcha del nuevo sistema de Garantía de Calidad 
del Centro de Estudios de Postgrado, donde se aprobará el sistema y la comisión a la vuelta 
de vacaciones.  
 
El siguiente punto a informar por la Vicerrectora es sobre el nuevo borrador del RD de 
planificación de las enseñanzas, explica las principales novedades relacionadas con los 
Másteres que refleja el borrador del nuevo RD. 
 
Por último, informa, sobre las diferentes resoluciones de becas para el próximo curso. 
Existiendo las siguientes convocatorias de Becas, Becas Talento y Becas AUIP. Para este 
próximo curso las becas de la Fundación Carolina se han suspendido debido a la situación de 
la pandemia causada por la COVID-19 en Sudamérica.  
 
2. Aprobación, si procede, de actas anteriores de las sesiones extraordinarias Nº13 (09-
09-20), Nº14 (25-09-20), Nº15 (16-10-20) y Nº16 (26-10-20); y sesión ordinaria Nº12 (20-
07-20) del Comité de Dirección del Centro de Estudios de Postgrado. 
 
Dicho punto del orden del día se aprueba por asentimiento. 
 
 
 



   

3. Aprobación, si procede, de respuesta a los informes provisionales de la DEVA 
 
Dicho punto del orden del día se aprueba por asentimiento. 
 
4. Aprobación, si procede, de solicitudes de modificación de Máster enviadas a la DEVA. 
 
Dicho punto del orden del día se aprueba por asentimiento. 
 
5. Aprobación, si procede, de autoinformes de Máster Oficial. 
 
Dicho punto del orden del día se aprueba por asentimiento. 
 
6. Aprobación, si procede, de los planes de mejora de Máster. 
 
Dicho punto del orden del día se aprueba por asentimiento. 
 
7. Encuestas de satisfacción curso 2019-2020. 
 
Toma la palabra el Director del Centro de Estudios de Postgrado para informar sobre los 
resultados recibidos de las encuestas realizadas en el pasado curso. Dicho análisis se centra en 
la poca participación y se deciden tomar medidas de cara a los próximos cursos para que la 
participación mejore.  
 
8.Aprobación, si procede, de propuesta de estudio sobre la situación actual del sistema 
de encuestas de satisfacción en la Universidad de Jaén, con orientaciones hacia una 
mayor eficacia y participación de los grupos de interés. 
 
Toma la palabra la Vicerrectora y presidenta del comité de dirección, Dña. Hikmate Abriouel 
Hayani para explicar el punto del orden del día.  
El cual consiste en diseñar una estrategia marco para el análisis y estudio de las encuestas, 
plantear un modelo de encuestas que de respuesta a este problema.  
 
Toma la palabra el profesor Antonio Frías para consultar sobre las encuestas y se plantea 
analizar las encuestas de empleadores y egresados/as.  
 
Toma la palabra Emilio J. Martínez para expresar su satisfacción sobre la medida adoptada 
para buscar una solución a la problemática de las encuestas.  
 
4. Ruegos y preguntas 
 
Ruegos 
 
Toma la palabra la profesora María Isabel Moreno para comentar que su máster no se ha 
ofertado este curso académico en la convocatoria de extranjeros realizada por DUA.  
También ruega que se reconozca mejor la dedicación de la dirección de los másteres.  
Toma la palabra el profesor Emilio J. Martínez para ratificar lo que ha comentado la profesora 
María Isabel Moreno. 



   

A continuación, toma la palabra el profesor Antonio Frías y comenta sobre el mismo tema, 
solicitando un reconocimiento en minoraciones docentes del cargo docente del coordinador 
de Máster. 
 
Toma la palabra el profesor Francisco Fernández García y expresa que no tienen a quien 
delegar la función de coordinador del máster.  
 
Toma la palabra el profesor Juan Peragón para compartir lo expuesto con los compañeros y 
agradece la labor de trabajo por las encuestas. Pide que se revise la oferta de plazas que se van 
a realizar en el próximo curso  
 
Preguntas  
 
Toma la palabra el profesor Ildefonso para hacer una pregunta sobre como realizar cambios 
en los criterios de acceso al Máster y se le responde que se debe de hacer con una modificación 
del título. 
 
A continuación, pide la palabra el profesor Javier Cardenal para comentar un tema sobre un 
problema en la defensa de TFM y plantea que desde el comité de dirección del CEP se debe 
de plantear una normativa de TFM.  
 
A continuación, toma la palabra el profesor Juan Peragón para proponer que es mejor 
modificar la normativa general de la universidad de Jaén referente a TFM que hacer una 
normativa específica del CEP. 
 
Toma la palabra el profesor Emilio J. Martínez, explica que el TFM es una asignatura más y 
se debe de contemplar como una asignatura más.  
 
Toma la palabra Rafael J Barranco Zafra, para explicar su visión del TFM.  
 
Toma la palabra Adoración Mozas, para explicar la situación de los TFM del Máster que 
coordina. 
 
No existiendo más asuntos que tratar y siendo las 10:45 h, la presidenta levanta la sesión, de 
la cual como secretario extiendo este Acta. 
 

Jaén, 05 de marzo de 2021 
 
                                                                                                  
 
 
 
   Hikmate Abriouel Hayani      Antonio Martínez Amat 
Presidenta del Comité CEP-UJA          Secretario del Comité CEP-UJA  
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